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После публикации на персональном сайте Евгения Клепа материала «Скоро выборы в
Верховную Раду?» журналисты обратились к народному депутату Игорю Шкире с
просьбой прокомментировать негативные в его адрес заявления мэра Горловки.
Сегодня был получен ответ, в котором говорится: "Евгений Клеп не решился прямо
назвать своего «обидчика», но горловские журналисты однозначно усмотрели в слишком
явных намеках мэра образ народного депутата Игоря Шкири"
.
     
  Далее приводим дословный текст ответа народного депутата.  
  «Я не хотел реагировать на публикацию мэра, так как она построена исключительно на
домыслах и намеках. И нынешний мой ответ вызван только настойчивостью горловских
журналистов узнать мое мнение о происходящем. Меня удивило, что Евгений Клеп так
безапелляционно намекает именно на мою причастность к публикациям в прессе
критических статей относительно его деятельности. Неужели он действительно считает,
что наряду с его собственным мнением в Горловке и за ее пределами не может быть
иной оценки работы городского головы? А она есть - и у горожан, и представителей
общественности, бизнеса и депутатского корпуса. Также существует и право самих
журналистов на анализ и выражение своей гражданской позиции»,  -
прокомментировал народный депутат.
 
  Игорь Шкиря считает, что статьи «Мэр Горловки уводит деньги ЖКХ в оффшоры.
Ссылается на Близнюка» и «Кличко объявил в регионах кастинг мажоритарщиков» - это
лишь повод для эмоциональной реакции Евгения Клепа, истинные причины его
открытого обращения с обвинениями в адрес народного избранника кроются
значительно глубже.   
  Парламентарий поясняет, что все народные депутаты Партии регионов закреплены за
определенными округами. За округ №51 (Центрально-городской и Никитовский районы
Горловки) отвечает Николай Янковский, за округом №52 (Калининский район города,
Дзержинск и Дебальцево) с недавнего времени закреплен Игорь Шкиря. «За 9 лет
парламентской деятельности я только год работаю в Горловке и Дебальцево. А вот
Дзержинск - моя родина. Я родился в поселке Новгородское, где и сейчас живут
родители. И расстояние от моего родного дома до центра Горловки значительно меньше,
чем, скажем, от Пантелеймоновки или некоторых иных горловских поселков. Так что о
проблемах города я знаю не понаслышке»,
- прокомментировал народный депутат.
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  По мнению парламентария, новому мэру Горловки, представляющему партию «Сильная
Украина», вряд ли хотелось видеть в городе народных депутатов от иных политических
сил. «Он рассчитывал на единоличное правление. Именно с этим было связано
стремление Евгения Клепа подчинить себе депутатский корпус горсовета, в котором
фракция Партии регионов является доминирующей»,  - считает Игорь Шкиря  

  Информация о попытках вмешательства мэра в деятельность «регионалов» Горловки
не осталась без внимания областной организации партии и явилась поводом для
проведения внутрипартийного анализа. В этой работе принимал участие и Игорь Шкиря,
который является заместителем председателя Центральной контрольной комиссии ПР. 
«Оценка ситуации показала, что стремления мэра в этом направлении частично удались:
некоторые горловские “регионалы” смирились со значимостью градоначальника в
партийных процессах и стали его “доверенными лицами” при голосовании на сессиях. Но
не все. Большинство партийцев настаивало на недопущении монополизации власти,
необходимости сохранения независимой позиции, так как именно наличие дискуссии при
обсуждении вопросов позволяет принимать эффективные решения в интересах
горловчан. Конфликт усилился, когда Клеп начал насаждать мнение о необходимости
смены председателя парторганизации Натальи Бондарь, проводить переговоры и
лоббировать на этот пост удобного ему кандидата. Также мэр все чаще стал выносить на
сессии горсовета неоднозначные проекты, в надежде, что с помощью “доверенных
регионалов” получит необходимое количество голосов. Настоящим скандалом окончилась
попытка Евгения Клепа создать единую управляющую в сфере ЖКХ компанию “Чиста
оселя”, когда для принятия решения не хватило всего 5 голосов»,
- напомнил народный депутат.
 
  В этой связи Игорь Шкиря акцентирует, что опубликованные мэром обвинения в
«дестабилизации деятельности депутатского корпуса в Горловке, создании
конфликтных ситуаций в доминирующей партии», городской голова, прежде всего,
должен адресовать себе. «Такие формулировки лишний раз подчеркивают, что Евгений
Клеп переоценивает свою роль в жизни Партии регионов. Я однозначно заявляю, что мы
не позволим представителям иных политических сил (даже если они занимают пост
мэра) вмешиваться во внутреннюю работу партии», - парировал парламентарий.   
  Итоги анализа информационной деятельности «регионалов» Горловки показали, что
все положительные начинания в городе приписывались исключительно Евгению Клепу. 
«Соответственно, у общественности создавалось ложное впечатление, что Партия
регионов в городе абсолютно бездействует. Когда мы вникли в данный вопрос,
оказалось, что мэр монопольно сконцентрировал на себе и медиа-внимание, блокируя
при этом информацию о деятельности других депутатов Горловки. Депутатами открыто
назывались факты, когда они подавали информацию об итогах своей работы, но от
городского головы шел запрет на ее публикацию на сайте Горловского городского
совета с последующим распространением в СМИ. И это несмотря на то, что горсоветом
выделяется финансирование на освещение деятельности депкорпуса в прессе. Но за эти
средства шли материалы только в формате “по инициативе городского головы”. Такие
действия мы расцениваем, как стремление нивелировать роль Партии регионов в
Горловке. Конечно, в сложившейся ситуации есть вина и местной парторганизации,
которая не так настойчива была в ведении медиа-работы. Но недоработки были приняты
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к сведению, и многие уже отметили повышение активности горловской организации
партии, деятельность которой постоянно отражается на ее официальном сайте и в
городских СМИ»,
- продолжил парламентарий.
 
  «Именно перемены в Горловской городской организации Партии регионов и
окончательная потеря контроля над “регионалами” являются основной причиной нападок
мэра. И меня не удивила провокационная форма заявления, методы его донесения до
общественности и искусственное развитие дебатов на городских интернет-порталах»,  -
констатировал Игорь Шкиря.
 
  В заключении Игорь Шкиря отметил, что в работе любого градоначальника важна
выдержка и уравновешенность: «Евгению нужно научиться управлять своими
эмоциями. Он должен понять, что деятельность мэра всегда будет находиться в
эпицентре общественного внимания, и нужно быть готовым к критике, а не только к
желаемым хвалебным оценкам деятельности. Необходимо также пересмотреть свое
отношение к командной работе и научиться слышать других. Только тогда он сможет
вырасти как чиновник, и, возможно, в дальнейшем как политик».

"Горловский Медиа Портал"
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